

Protokoll der 272. Sitzung des Fakultätsrates der Humanwissenschaftlichen Fakultät

Tag: 22.04.2020

Zeit: 14:15 – 16:00 Uhr

.....

Die Sitzung findet per Videokonferenz statt, die Mitglieder des Gremiums und die Gäste sind über Zoom bzw. per Telefon zugeschaltet. Zwischenzeitlich übernimmt wegen technischer Probleme Frau Prof. Fay als stellvertretende Vorsitzende des Fakultätsrates die Leitung der Sitzung.

TAGESORDNUNG

öffentliche Fakultätsratssitzung

1. Genehmigung der Tagesordnung
2. Protokollgenehmigung 271. Sitzung des Fakultätsrates
3. Berichte: Dekanin/Senatorin/Kommissionsvorsitzende/ZeLB
4. Bericht zum Haushalt und zur Mittelverwaltung
5. Ausschreibung einer W2-Professur für Künstlerische Praxis mit dem Schwerpunkt Malerei / Grafik
6. Zweitmitgliedschaft an der HWF für Prof. Dr. Heinz Völler

nicht öffentliche Sitzung / Fakultätsrat nach GO Artikel 11

7. Berufungsliste für die W1-Professur Grundschulpädagogik Deutsch: Literatur und Medien
8. Berufungsliste für die W3- Psycholinguistik und Neurolinguistik

nicht öffentliche Fakultätsratssitzung

9. Antrag auf Forschungssemester Prof. Dr. Ulrich Schiefele
10. Antrag auf Forschungssemester Prof. Dr. Rebecca Lazarides

öffentliche Fakultätsratssitzung

11. Verschiedenes

öffentliche Fakultätsratssitzung

Genehmigung der Tagesordnung

Der Fakultätsrat genehmigt die Tagesordnung der 272. Sitzung.

Protokollgenehmigung 270. Sitzung des Fakultätsrates

Der Fakultätsrat genehmigt das Protokoll der 271. Sitzung des Fakultätsrates.

Ausschreibung einer W2-Professur für Künstlerische Praxis mit dem Schwerpunkt Malerei / Grafik

Der Fakultätsrat der Humanwissenschaftlichen Fakultät beschließt die Ausschreibung der W2-Professur für Künstlerische Praxis mit dem Schwerpunkt Malerei / Grafik mit vorliegendem Ausschreibungstext.

Die Ausschreibung wird in der Zeitschrift Forschung und Lehre sowie in der Wochenzeitschrift Die Zeit veröffentlicht und erscheint in deutscher Sprache.

Verschiedenes

Der Beschluss 269/ (15.01.2020) wird redaktionell geändert.

Entsprechend dem Strukturplan der Humanwissenschaftlichen Fakultät muss es korrekt heißen:

Department Erziehungswissenschaft.

Die Benennung Erziehungswissenschaften war versehentlich beantragt und beschlossen worden.